

# El PSOE insiste en construir un instituto en Carbajosa

- Los socialistas apuestan por levantar un **nuevo edificio** en la localidad
- Califican de ‘**parche**’ el anuncio de la Junta de implantar 1º de ESO el nuevo curso
- Han presentado en las Cortes una **Proposición No de Ley** para que se edifique un centro que funcione en **2025**

**EÑE**  
*Carbajosa de la Sagrada*—El reciente anuncio de la Junta de poner en marcha 1º de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) el próximo curso en las aulas del colegio Pablo Picasso de Carbajosa ha generado un importante bloque de dudas entre los socialistas del municipio.

Tal como recaló la portavoz del PSOE en el Consistorio, Sara Sánchez, “la llegada de la ESO a Carbajosa es una noticia magnífica, pero con una ejecución desastrosa. Estamos a favor de su implantación, pero nos oponemos firmemente a cómo se ha diseñado el plan de ocupar espacios en un colegio que ya está en uso”. Estas dudas las han plasmado

en un bloque de preguntas a la Mesa de las Cortes en las que se recogen asuntos como, por ejemplo, cuántos alumnos se podrán matricular, cuántas aulas tendrán disponibles, que ocurrirá con los alumnos al llegar a tercer curso de ESO, si la enseñanza será bilingüe y cuál va a ser la plantilla de profesorado

Por otra parte, como refuerzo de esta postura, también se ha tramitado una Proposición No de Ley (PNL) con la que instan a la Junta “a construir un instituto de Educación Secundaria en Carbajosa que esté en funcionamiento en el curso 2025/2026”.

“Estamos a tres días del comienzo de las matriculaciones y el anuncio

de la Junta de Castilla y León tiene carácter electoralista”, denunció Sara Sánchez.

Por su parte el procurador Fernando Pablos recordó que cuando el PSOE gobernaba en la localidad ya hubo una parcela, hace más de una década, “reservada para levantar un instituto en el municipio y se reclamó la llegada de un IES a la localidad. Ahora dice la Junta que el colegio sirve para acoger a los alumnos de la ESO durante los próximos dos cursos y nos genera muchas incertidumbres. Es más razonable construir un nuevo edificio educativo para Secundaria”. Las peticiones de implantación de la ESO en el municipio arrancaron en 2006.

## LA FRASE



**“La llegada de la ESO a Carbajosa es una noticia magnífica, pero con una ejecución desastrosa”**

**SARA SÁNCHEZ**  
Portavoz PSOE en Carbajosa



Chabela de la Torre, Jorge Moro, Francisco García, Javier García y Ana Suárez en la presentación. EÑE

## Santa Marta presenta la VIII Guía del Cocido con 20 restaurantes

- Uno de cada cuatro establecimientos es nuevo en esta cita gastronómica

*Santa Marta de Tormes*—La Escuela de Hostelería de Santa Marta acogió ayer la presentación de la VIII Guía del Cocido, en la que este año participan una veintena de establecimientos: 14 con sede en la capital y el resto en distintos puntos de la provincia. Uno de cada cuatro establecimientos es nuevo en esta cita gastronómica que presentó el presidente de la asociación de Hostelería de Salamanca, Jorge Moro. “La iniciativa está plenamente consolidada

y supone un proyecto gastronómico global que promueve el consumo de uno de los platos más significativos de la gastronomía local”, aseguró.

Por su parte el teniente de Alcalde de Santa Marta, Francisco Miguel García señaló que “son muchos los esfuerzos que se aglutinan para contribuir a este acto que ya es tradicional y que forma parte del calendario fijo de eventos de la Escuela de Hostelería de Santa Marta, colaboradora del acto. Espero que éste sea un éxito compartido de la hostelería salmantina, ya que en Santa Marta aportamos nuestra escuela y a nuestro equipo”.

Por su parte, el diputado de Turismo, Francisco Javier García, apuntó que la Diputación “no podía fal-

tar y además es un orgullo que los vinos de la Sierra se hayan sumado a este proyecto”.

“Es una iniciativa que ha venido para quedarse”, destacó también la teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Salamanca, Ana Suárez, “y además demuestra que trabajar unidos en equipo por el bien de nuestra tierra lleva a potenciar la riqueza y las oportunidades”.

Por su parte la responsable de la Escuela de Hostelería de Santa Marta, Chabela de la Torre, se posicionó como “firme defensora de la colaboración institucional de manera que todos caminemos en la misma dirección, algo que se puede trasladar al sector hostelero que unido puede mover la economía salmantina”. EÑE

## Campamentos urbanos para conciliar en Semana Santa

*Santa Marta*—El Consistorio de Santa Marta, a través de la concejalía de Familia e Infancia, pone a disposición de las familias del municipio dos propuestas de campamentos urbanos, que se desarrollarán a partir del 30 de marzo al 5 de abril, para conciliar la vida familiar en Semana Santa.

“Para las familias de Santa Marta los campamentos suponen una gran facilidad para ocupar las horas no lectivas de los niños que sí son laborables para los padres”, señaló la edil del área, Esther Casado. “Por eso, en fechas como Semana Santa, lanzamos estas propuestas que son todo un éxito y que ya se han establecido como un servicio permanente en Santa Marta para los periodos de vacaciones”, tal y como apuntó.

### Actividades

En las instalaciones del colegio San Blas, los niños podrán disfrutar con todo tipo de manualidades, experimentos y juegos, que tendrán como hilo conductor y temática principal el color. Por otro lado, el club de Judo estará en el colegio Miguel Hernández con multideporte y otras actividades de ocio.

Ambas propuestas están dirigidas a niños de entre 3 y 14 años. El horario general será de 9:00 a 14:00 horas, con posibilidad de madrugadores y tardones. En cuanto a los precios, los campamentos completos son de 40 euros, tres días por 30 euros, por dos días pagarán 20 euros y por un día 12 euros. EÑE

## Carbajosa retoma la obra del cerramiento de la pista

*Carbajosa de la Sagrada*—Seis meses después de que la empresa encargada del cerramiento de la pista multiusos del complejo deportivos de Carbajosa de la Sagrada renunciara a la finalización de la obra, se han retomado los trabajos para acabar el proyecto una vez realizados los trámites preceptivos de la nueva licitación.

El Ayuntamiento de la localidad busca con este proyecto ampliar la oferta de espacios donde practicar deporte protegidos de las inclemencias del tiempo atendiendo así una demanda de los clubes deportivos.

En concreto, la actuación prevista contempla el cerramiento y la cubrición de la mencionada pista conservando su acabado. Sus dimensiones exteriores son de 45,94 x 28,34 metros y la superficie útil será de 1.278 metros cuadrados. Al finalizar, Carbajosa contará con el segundo pabellón cubierto.

### Motivo de la renuncia

La empresa que estaba ejecutando la obra desistió de finalizar el proyecto debido al encarecimiento de los materiales de construcción.

En octubre de 2021 fue cuando la empresa arrancó los trabajos para el cerramiento de la pista deportiva. La empresa avanzó la obra hasta el punto de que ya tenía listo la cubierta y buena parte del cerramiento con chapas en varios tonos de color naranja. Los trabajos tenían un plazo de tres meses y un presupuesto de 328.000 euros. EÑE